

Localizan sin vida a los hermanos González Moreno

Hasta encontrarlos

Escrito por: ZonaDocs

9 mayo, 2021



Por Redacción ZonaDocs

Fotos: Christian Cantero

Los hermanos **Ana Karen, José Alberto y Luis Ángel González Moreno**, lamentablemente, fueron localizados sin vida; el hallazgo ocurrió sobre el kilómetro 27 de la Carretera a Colotlán, a la altura de la comunidad El Pueblito, en el municipio de San Cristóbal de la Barranca. Esto ocurrió la mañana del domingo 9 de mayo; **sin embargo, la confirmación de parte de la familia y las autoridades se dio en las primeras hora del 10 de mayo.**

Los tres jóvenes habían sido desaparecidos de su propio domicilio en la colonia San Andrés, Guadalajara, por ocho hombres armados la noche del 7 de mayo, quienes se los llevaron a bordo de una camioneta “tipo pick up” blanca. Desde entonces, su familia los buscó por todos lados e inicio una campaña mediática que se hizo masiva en redes sociodigitales.

“Estamos en eso, ya encontraron los cuerpos. Estamos más bien en la cuestión del papeleo que sigue, de los cuerpos y demás, por el momento no nos han dicho nada del por qué, ni siquiera los podemos ver, pero ya nos confirmaron que están los cuerpos ahí. Había salido una noticia, que fue la razón por la que nosotros nos enteramos, desde ayer creo salió la noticia de unos cuerpos que encontraron en Zapopan en la carretera a San Cristóbal de la Barranca.

Encontraron tres cuerpos: dos hombres y una mujer”, explicó Ana, novia de José, en entrevista con MegaNoticias GDL.

Luis Ángel de 32 años se dedicaba a la serigrafía; Ana Karen, 24 años, trabajaba en una empresa dedicada a colocar plástico en asientos de automóviles y José Alberto, 29 años, era estudiante de la carrera de Geografía, en el Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guadalajara.

Por esto último, la Universidad de Guadalajara, a través de un comunicado de prensa, el Consejo de Rectoras y Rectores de la Universidad de Guadalajara **exigió a la Fiscalía del Estado de Jalisco que buscaran y localizaran de manera inmediata a José Alberto, Ana Karen y Luis Ángel.**

Ayer por la mañana, en el marco de las protestas convocadas por el *Colectivo Entre Cielo y Tierra* y *Altos Sur A Tu Encuentro*, la madre de los tres hermanos desaparecidos tomó el micrófono y pidió a las autoridades lo siguiente:

“Busquen a mis hijos, se los llevaron, me los arrebataron, ninguna madre debería sentir esto”.

Conforme al Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizada, en Jalisco han sido denunciados como desaparecidos 6 mil 458 jóvenes; de los cuales 4 mil 463 siguen desaparecidos, mil 620 fueron localizados con vida y 375 sin ella.

La exigencia de quienes apoyaron en las protestas y en las redes sociodigitales, la búsqueda de Ana Karen, Luis Ángel y José Alberto ahora se centra en la justicia que deben existir para ellos y su familia, pues no desean que su muerte quede impune.



Fiscalía vincula desaparición de hermanos con agresión a custodios

La Fiscalía del Estado de Jalisco ofreció rueda de prensa para dar detalles públicos sobre las investigación que realizan en torno a la desaparición y localización sin vida de los hermanos González Moreno.

Sin datos contundentes, el Fiscal General, Gerardo Octavio Solís, **aseguró que quienes se los llevaron la noche del 7 de mayo pudiera estar vinculados al CJNG**, pues uno de los ocho hombres vinculados en los hechos portaba una insignia del grupo criminal.

Además, señaló que en el lugar del hallazgo de los cuerpos de los jóvenes se encontró una mensaje con amenazas contra el Gobierno de Jalisco: **“Es una amenaza genérica”, precisó señaló el Fiscal General.**

Comentó que, derivado de las investigaciones, se ha vinculado la desaparición y asesinato de los jóvenes con el ataque que también ocurrió el 7 de mayo en San Pedro Tlaquepaque, y donde custodios federales fueron agredidos a balazos. **La hipótesis que vincula ambos hechos es la coincidencia en horarios y la relación entre los domicilios de las personas implicadas y los hermanos.**

“En primer término hay prácticamente media hora de diferencia entre uno y otro y que en el caso de los escoltas que prestaban el servicio correspondiente que se les había asignado, sin poder referir el dato exacto, solo decir que a la persona que le prestaban el servicio de custodia tiene domicilio a unos metros, de manera muy cercana, del domicilio de los jóvenes, y también tiene un domicilio registrado a una cuadra de donde fue el evento en Tlaquepaque”.

Por estas razones, es que el Fiscal General supone que, quizá, pudieron haberlos confundidos con los agentes federales: **“lo estamos investigando, pues eran vecinos de la persona que los agentes custodiaban”, precisó el funcionario.**

En síntesis, el Fiscal General de Jalisco, Gerardo Octavio Ortiz, señaló que sobre el caso se tienen tres hipótesis: **confusión con los agentes federales, un ataque directo contra las víctimas o la relación que pudiese existir con el atentado sucedido en Tlaquepaque.**

Finalmente, indicó que se la dará a la familia todo el apoyo económico y el acompañamiento psicoemocional en la entrega de los cuerpos de los tres hermanos; **sin embargo, la familia en redes ha lanzado una campaña de ayuda para hacer frente a los gastos funerarios.**

SERVICIO SOCIAL



Se solicita la ayuda de la comunidad para apoyar a la madre de lxs hermanxs González Moreno, quienes fueron sustraídos de su hogar y encontrados sin vida, con los gastos necesarios para su despedida.

Depósito o transferencia

Mónica Jocelyn Moreno Muñoz
Banco Azteca

Concepto: Hermanos

CLABE interbancaria
1273 2001 3410 0685 38

No. De tarjeta (depósito Oxxo)
4831 1203 0115 2446